



FOTO: MARTIN KAPPEL

Wohlfühlstart für Apoldas Neujahrsbaby und Familie

Apolda. Eigentlich wäre er erst am 7. Januar dran gewesen, aber da sonst kein Baby auf der Geburtsstation am Robert-Koch-Krankenhaus (RKK) in Apolda so richtig wollte, sicherte sich der 52 Zentimeter große und 3540 Gramm schwere Milo Herrmann Loki am 2. Januar um

8.41 Uhr den Titel Neujahrsbaby. Stolze Eltern sind Nele Streit und René Hagemeyer aus dem Grammetal. Mit ihnen freuen sich RKK-Hebamme Sophia Hannes und Studentin Luise Stanek (rechts). Zu Hause warten schon die Zwillinge Lukas und Emma sowie der jüngere

Bruder Nils, ebenfalls im RKK geboren, auf den neuen Spielkameraden. „Die Kreißsäle sind so schön mit Blick aufs Grüne, das Team ist sehr freundlich und es herrscht einfach eine familiäre, angenehme Stimmung“, sind sich Nele und Papa René einig.